

# ACTA DE FUNDACIÓN DEL INSTITUTO DE MEDICINA TROPICAL ALEXANDER VON HUMBOLDT

Consejo Universitario  
sesión realizada el día 25 de marzo de 1968

El Consejo Universitario celebró sesión en la fecha, y la presencia del Sr. Rector Dr. Alberto Hurtado, con asistencia de los siguientes miembros: Dres. Leopoldo Chiappo, Hernán Torres, Alberto Cazorla, Mariano Querol, Ricardo Abugattás, Raúl León Barúa, Amadeo Arrarte, Luis Sobrevilla, Juan Lavaggi, Enrique Fernández, José Avendaño, Oscar Trelles, Guido

Battilana, Raúl Ishiyama, Hugo Escarpa, Humberto Aste Salazar, Carlos Vidal, Hugo Lumbreras, de los delegados alumnos: Srs. Juan Mezzich, Juan Abuid, Luis Campos. Como Secretario el Dr. Nicanor Carmona, Secretario General de la Universidad

I. Acta.-

Se leyó el acta de la sesión pública realizada el día 29 de febrero del presente año, la que fue aprobada sin observaciones.-

*Carmona*



*H. L. T.*



*Consejo Universitario  
sesión realizada el día 25 de marzo de 1968*

*El Consejo Universitario celebró sesión en la fecha, e  
fo la presidencia del Sr. Rector Dr. Alberto Hurtado,  
con asistencia de los siguientes miembros, Drs: Leopoldo  
Chiappo, Hernán Torres, Alberto Cazorla, Mariano Que-  
rol, Ricardo Abugattás, Raúl León Barúa, Amadeo Arra-  
te, Luis Sobrevilla, Juan Lavaggi, Enrique Fernández, José  
Avendaño, Oscar Trelles, Guido Battilana, Raúl Ishiyama,  
Hugo Escarpa, Humberto Aste Salazar, Carlos Vidal, Hugo Lumb-  
reras, de los delegados alumnos Srs. Juan Mezzich, Juan Abu-  
id, Luis Campos. Como Secretario el Dr. Nicanor Carmona, S-  
ecretario General de la Universidad.-*

*I- Acta.-*

*Se leyó el Acta de la sesión pública realizada el  
día 29 de febrero del pte. año, la que fue aprobada sin  
observaciones.-*

## II.

1. Del Señor Rector sobre la conveniencia de crear un Instituto de Medicina Tropical en la Universidad y que se aprovecharía de la visita del Dr. Lumbreras a Alemania, para que solicite ayuda.

El Dr. Chiappo dijo que apoya esta idea y que solicita se nombre al Dr. Lumbreras como Director ad-interim del Instituto por crear y se le encargue la obra del Patronato y estaban de acuerdo con los planes presentados; que han presenciado los exámenes de ingreso, quedando bien impresionados.

[...]

II - Informes

1. - Del Señor Rector sobre la conveniencia de crear un Instituto de Medicina Tropical en la Universidad y que se aprovecharía de la visita del Dr. Lumbreras a Alemania, para que solicite ayuda.

El Dr. Chiappo dijo que apoya esta idea y que solicita se nombre al Dr. Lumbreras como Director ad-interim del Instituto por crear y se le encargue la

obra del Patronato y estaban de acuerdo con los planes presentados, que han presenciado los exámenes de ingreso, quedando bien impresionados. - Se refirió al planteamiento hecho a la Comisión para el desarrollo de las Ciencias Sociales, tanto en el aspecto docente como en el de investigación. = Alabó la labor de la Dirección de Planificación y de otras personas, gracias a cuyo trabajo y espíritu de sacrificio fue posible preparar los volúmenes informativos sobre la

IV. Orden del Día

Se aprobó lo siguiente:

1. La creación del Instituto de Medicina Tropical, cuya Dirección se encargará al Dr. Hugo Lumbreras, en forma ad-interim, quien en el plazo de tres meses elaborará el Reglamento respectivo.-

... que este se haga en la Convocatoria de apertura del Año Académico.- Se adhirió a este pedido el Sr. Decano de la Facultad de Medicina.-  
 Pasó a Orden del Día.-

IV- Orden del Día

Se aprobó lo siguiente:

- 1.- La creación del Instituto de Medicina Tropical, cuya Dirección se encargará al Dr. Hugo Lumbreras, en forma ad-interim, quien en el plazo de 3 meses elaborará el Reglamento respectivo.-
- 2.- Dar un voto de felicitación a todos los miembros integrantes de la Dirección de Planificación, así como a todas las personas que, en una u otra forma, han colaborado en la elaboración de los planes más innovadores sobre la Universidad.-